
Consiglio Comunale

GRUPPO CONSILIARE DEL

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che:

~ Da circa un anno è presente un cedimento stradale tra Piazza Donatello e Via Leon Battista Alberti con
transenne che limitano la carreggiata in entrambi i sensi di marcia.

 Considerato che:

~ Molti cittadini del quartiere si sono rivolti al gruppo consiliare del PD lamentando il totale abbandono da
parte di questa amministrazione comunale, in particolare per quanto riguarda le manutenzioni stradali .

Aggiunto  che:

~  Nonostante le già molte segnalazioni in merito al cedimento stradale fatte pervenire all’assesso-
rato ai lavori pubblici ad oggi non c’è stata nessun intervento per risolvere il problema.

Tutto ciò premesso si interroga l’assessore competente per sapere:

~ Per quale motivo non vengono eseguiti i lavori di ripristino della carreggiata.

I consiglieri comunali del PD

Rossano Pirovano, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Cinzia Spilinga.

Novara 18 ottobre 2022

Si richiede risposta orale e scritta 


